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财务自由后再去上班当社畜是什么感觉

年近四十，打工几年后，做了七八年自由职业，三年前和人创业，一路下来也赚了
点钱，有房有车无贷，算不上大富大贵财务自由，但不上班也能混完这辈子。

去年年底异地创业结束，回到魔都，受朋友邀请加入了一家上市公司（民企），从
高层直接变成了中层社畜。收入倒是还过得去，一年七八十万，应付家庭开销还绰
绰有余。

但说到感觉，嗯，很糟糕，社畜嘛，没尊严的，公司里管理层都是早年跟着老板打
天下的老人，大都在公司里混了十几，二十多年了。虽然敬业确实值得尊敬，但整
体管理就是家长层级式，比国企还讲规矩和场面。对着大老板和小老板必须要阿谀
奉承。

心高气傲或者职业成熟度低的会觉得煎熬。嗯，我虽然调整的还可以，但还是有落
差，好歹衣食不愁，为何还要为几斗米折腰。最近准备走了，这段时间也帮了朋友
不少，对得起他了。

总体来讲，衣食不愁的，对当社畜会考虑除金钱回报之外更多的收获，个人成长，
组织温暖，价值荣誉感，人际交情。总有更多满足才能驱使自己去当社畜。我自己
就是因为当时有不少十几年交情的老同事在里面，感觉到有交情温暖才去的。

如何配置三大资产才能财务自由

赚钱难，其实配置资产能够让自己的资产收入增值其实更难。

之所以这样讲，是因为配置资产的时候，是需要你具有很多相关的金融投资的知识
，而不是你在工作时候的专业知识。

实际上，我们国家老百姓的金融投资理财知识是非常缺乏的，加上我们资本项下并
没有完全的开放，所以我们国内可投资的渠道并不是非常的多。

一般来讲，有个几十万、一百万的家庭以投资房产是最佳的方向，因为中国城市化
进程越来越快，大城市的福利工作机会让人们趋之若鹜，所以人口的增加会带来房
价的上升，这是最基本的也是最稳妥的投资方向。

其次由于通胀的上升，一般来说在银行理财只能起到简单的保值作用，并不会带来
更多的收益，所以股市是老百姓投资的一个方向，尽管有一定的风险。而股市的投
资要求我们对宏观经济、行业发展以及企业的收益要有清楚的了解，所以要去买那
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些大消费、医药健康、智能制造之类的股票，一般来说经历了一定可控的风险之后
都会有不错的收益。

作为一般没有受过投资训练的家庭，不建议做那些杠杆比较高的，比如期货、期权
、外汇等投资领域，由于这些领域杠杆比较高，对于专业要求比较高，会导致惊慌
失措之后出现巨大的亏损。

总之，老百姓的资产配置要以房产、债券、蓝筹股票为主，外汇期货可以经过学习
之后简单的尝试，但不建议作为资产配置的方向之一。

10W的本金，能在股市实现财务自由吗

一切皆有可能，只是概率问题，这样看你自己的水平了？

我们来分析一下财务自由要每年从股市了拿多少钱？如果在大城市三十万不多吧，
可能一般开销都要这个数了，你十万赚30万年收益多少自己算过吗？300%你认为
这样的概率有多大呢？

那么我们再来看看在股市里面一般的收益率多少呢？a股市场有一个规律就是七亏
一平二赚，你感觉你在那三成里面吗？技术分析，基本面，哲学体系，心理学等等
是否过关。再来看看股神巴菲特复合年收益率才20%左右，你是不是还有自信呢。

另外在赵老哥那个年底万元代表这什么，你想过没有，再说那个时候市场刚刚建立
，机会很多，而现在机会少之又少，所以想复制他们，难啊！！！

好好工作吧，实现财务自由的第一步是攒钱，朋友。多多关注和交流

炒股真的能实现财富自由吗

我是阿浪，我来说说我的想法。

我20年赚了40%，21年赚了20%，22年亏了25%。

炒股、基金，我觉得作为一个散户来讲，都是顺势而为，市场下行，没有多少人能
赚钱。

所以要想通过炒股获得财富自由那太难了，因为财富自由，这个资金量还是比较大
的。比如说在杭州，那你最起码有个5千万，才能算自由，北上广深那就更多了，
没有几个亿，你根本自由不起来。
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所以在本金不多的情况下炒股来赚几千万甚至上亿，我觉得在中国没几个人可以的
。

散户500万进股市要多久可以实现财务自由

当前如果有500万在股市，如果操作好的话能涨到1000万到1500万，这还是保守
稳当地做法。如果疯狂一点在乐视退市时2毛钱买进500万的乐视股份，将来能涨到
5000万！当然这是不保险的做法，有失败的可能。就看你怎么选择了！
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